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DEUTSCHES METAL-TRIO ANDROMEDA ZOO LEGT NACH 
Andromeda Zoo veröffentlichen im Herbst 2017 “The Stonewashed EP“ als Nachfolger zum Debut-Album 
 
Drei brandneue Songs beinhaltet die EP, die erneut über das deutsche Label 7hard exklusiv und zeitgemäß ausschließlich digital 
veröffentlicht wird. Der Sound der Band hat sich seit dem selbstbetitelten und hochgelobten Debut aus dem Jahr 2016 deutlich 
weiterentwickelt und so präsentiert sich das pfälzer Trio auf dem aktuellen Output frischer, spielfreudiger, offener und noch 
selbstbewusster. Bereits der EP-Titel “stonewashed“ beschreibt es: abgewaschen, abgewetzt, abgeschliffen. 
 
Andromeda Zoo sind ihrem eigenwilligen, erdigen Stil treu geblieben, bieten aber auch gezielt und bewusst einige musikalische 
Überraschungen. Griffige Gitarren-Riffs, stampfende Beats und catchy Melodien mit hohem Wiedererkennungswert bleiben 
jedoch weiterhin das musikalische Bandkonzept, wenn auch deutlich ausgereifter. Textlich verarbeitet werden hier Themen 
wie Habgier und Obsession (The Riddle Of Gold), tiefgreifende Freundschaften (Dinghy) und manische, dunkle Verführungen 
(Red Scythe Magnetism), geschickt verpackt in Geschichten, Metaphern und Symbolen. 
 
Aufgenommen, produziert und gemixt wurde im Studio eines guten Freundes der Band, Joe Pomponio, der damit gleichzeitig 
seinen Erstling im Gepäck hat. Das Mastering wurde vom Pforzheimer Thomas Mrochen übernommen, der bereits für das 
Band-Debut verantwortlich war. Die vorliegende EP stellt damit ein Bindeglied zwischen erstem Album und dem nächsten 
Long-Play-Output der Band dar, der aller Voraussicht nach 2018, spätestens 2019 erscheinen soll. 
 
Wem das Debut der Band zusagte, wird sicherlich an The Stonewashed EP seine helle Freude haben und bekommt mit 
Andromeda Zoo eine Band, die sich nicht in Schnelllebigkeit verliert, sondern eine klare Linie fährt und weiß, was sie kann und 
will: überzeugende Songs mit frischen Ideen, ohrwurmhafte Melodien und eine enorme Bandbreite. 
 
VÖ-Termin: Dezember 2017 
Erhältlich über Amazon, iTunes, Spotify, Deezer via 7hard 
 
“The Stonewashed EP“ Playlist 
 
1) THE RIDDLE OF GOLD        4:56 

(Lyrics: Sraka / Music: Sraka, Maier, Herbert) 

 
2) DINGHY                4:28 

(Lyrics: Sraka / Music: Sraka, Maier, Herbert) 

 
3) RED SCYTHE MAGNETISM     5:06 

(Lyrics: Maier / Music: Sraka, Maier, Herbert) 
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Band            ANDROMEDA ZOO 
Thomas Sraka – Gesang & Gitarren 
Daniel Herbert – Bass 
Frank Maier – Schlagzeug 

 

Herkunft         Speyer/Deutschland 
 

Gründungsjahr      2012 
 

Label           7hard, 7us media group GmbH 
Winnenden/Deutschland 

 

Diskografie        Album: Andromeda Zoo (7hard) – 2016 
Sampler: BreakOut “shut up and listen“ – 2016 

 

Kontakt          www.andromedazoo.de 
info@andromedazoo.de 
www.facebook.com/AndromedaZooOfficial 
https://instagram.com/andromedazoo 
https://twitter.com/andromedazoo 
www.7hard.de / www.sevenus.de 
info@sevenus.de 

 

Ansprechpartner     Thomas Sraka, Tel. +49 (0)170-5248160 
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GERMAN METAL-TRIO ANDROMEDA ZOO DO IT BETTER 
Andromeda Zoo release “The Stonewashed EP“, out in Fall 2017, following their debut album 
 
The EP contains three brand-new songs, which will be released exclusively and only via digital media by the German record 
label 7hard. Since the band’s self-called and highly recommended debut from 2016, the sound of the band considerably 
enhanced and so on the current output the trio from Palatinate presents itself a lot fresher, enthusiastic, unsettled and even 
more self-assured. The title of the EP “stonewashed“ already describes it: washed off, scuffed, grinded down. 
 
Andromeda Zoo stuck to their headstrong, earthy style, although they feature some specific musical surprises. However strong 
guitar-riffs with a grip, stomping beats and catchy melodies with a high recognition value remain the band’s musical concept, 
even though obviously and clearly matured. The lyrics deal with themes like greed and obsession (The Riddle Of Gold), far-
reaching friendships (Dinghy) und manic, dark seductions (Red Scythe Magnetism), cleverly packed in stories, metaphors and 
symbols. 
 
The music was recorded, produced and mixed in the recording studio of a good friend of the band, Joe Pomponio, who 
features his first output. Mastered by Thomas Mrochen from Pforzheim, who already was responsible for the band’s last year’s 
debut. The present EP can be regarded as a connecting link between the first album and the next long-play output of the band, 
which will be expectedly estimated in 2018, latest 2019. 
 
Those, who already liked the debut album, will surely love The Stonewashed EP and with Andromeda Zoo getting a band, who 
does not lose itself in the fast-pace of these musical times, but drives a straight line and knows exactly, where the abilities are 
and what it wants: confident songs with fresh ideas, catchy melodies and an enormous bandwidth. 
 
Release date: December 2017 
 
Available at Amazon, iTunes, Spotify, Deezer via 7hard 
 
“The Stonewashed EP“ Playlist 
 
1) THE RIDDLE OF GOLD        4:56 

(Lyrics: Sraka / Music: Sraka, Maier, Herbert) 

 
2) DINGHY                4:28 

(Lyrics: Sraka / Music: Sraka, Maier, Herbert) 

 
3) RED SCYTHE MAGNETISM     5:06 

(Lyrics: Maier / Music: Sraka, Maier, Herbert) 
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Band            ANDROMEDA ZOO 
Thomas Sraka – Vocals & Guitars 
Daniel Herbert – Bass 
Frank Maier – Drums 

 

Origin           Speyer/Germany 
 

Founded         2012 
 

Label           7hard, 7us media group GmbH 
Winnenden/Germany 

 

Discography        Album: Andromeda Zoo (7hard) – 2016 
Sampler: BreakOut “shut up and listen“ – 2016 

 

Contact          www.andromedazoo.de 
info@andromedazoo.de 
www.facebook.com/AndromedaZooOfficial 
https://instagram.com/andromedazoo 
https://twitter.com/andromedazoo 
www.7hard.de / www.sevenus.de 
info@sevenus.de 

 

Contact person      Thomas Sraka, Tel. +49 (0)170-5248160 


